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― こどもまつり ―
昨年、８月２４日（土）に本能芝生グラウンドや本能ホールにて本能
こどもまつりが開催されました。自治連傘下の各種団体が、子どもさん
たちを対象にしたゲームやイベントを催して下さる本能学区の一大イベ
ントとなってます。
オープニングに堀川高校の生徒さんたちの吹奏楽部のみなさんが
パフォーマンスを披露してくださり、会場は一体となって盛り上がり、
こどもまつりに花を添えてくださいました。
今年は暑さ対策として、初めて本能ホールにてゲームなどのイベント
を実施し、強い西陽が当たる事もなく、スタッフや来場者にも好評で
した。
来年度もこどもまつりは開催されると思いますが、より魅力的なまつり
になるように、みなさんのご協力とご理解を賜りたいと思います。

こどもまつり実行委員長 杉下浩教

本能



平素から体育振興会行事にご理解・ご協力をいただき、本当に

有難うございます。各地で災害が増える中、益々地域の繋がりが

重要視される時代になってまいりました。本能学区においても各種

団体様の行事が目白押しで開催されていますが、是非とも行事を

通じて地域の絆が深まる事を願ってやみません。

第72回区民体育祭は何年かぶりの晴天に恵まれ、思う存分、体

を動かしスポーツを楽しんでいただけたと思います。引き続き多くの方

にお声をかけていただき、区民全体の強い繋がり・絆に結び付けて

いただきたいと願っています。この地域が誇りを持てる地域になること

を願っています。

今後も体育振興会は、役員一同、地域の皆様にご協力をいただ

きながら、地域の活性化のために微力ながら頑張っていこうと考えて

おります。是非とも引き続きご指導・ご鞭撻のほどお願い申し上げます。

結びに、この体育祭を開催するにあたり多くの各種団体様、また

多くのスタッフの皆様にご協力頂きましたことに厚く御礼申し上げます。

体育振興会 会長 西村勝嘉

― 体育祭 ―



― 敬老会 ―

― もちつき大会 ―
12月22日に本能学区のお餅つきが行われました。朝早くから多くの
地域の方々にお手伝い頂き、よいしょー、よいしょーと掛け声が飛び交う
中、お餅つきが始まりました。出来立てのお餅をたくさんの人に振る舞い、
また、地域の方々との交流の場にもなりました。とても良い行事の一つ
だなぁと感じました。
また来年度も賑やかに本能の餅つきが開催出来る事を願います

もちつき大会 実行委員長 木村 陽子

１１月３日（日）、敬老会を開催しました。３回目となる【新米プレゼント】
には、男女問わず約３００名が参加と大盛況！プチ抽選会にカフェで
のおしゃべりは毎年参加してくださる方が増えています。
高齢サポート本能のコーナーでも会話が弾んでおり、芝生での日光浴
も楽しまれていました。
来年も笑顔と笑い声にあふれた会となれば嬉しいです。お手伝いして
いただいた方々、ありがとうございました。

敬老会 実行委員長 神谷 広美



― ２０歳のつどい ―
新年も明けた１月１３日の成人の日に本能学区「２０歳のつどい」が
開催されました。前日までの寒波で大雪が続くのかと心配しておりまし
たが、当日は天気も良く暖かい日となりました。
今年の対象者の中から３名の２０歳になられた方が参加してください
ました。この「２０歳のつどい」は、八坂神社の成人祭に参列させて
いただき、そのまま八坂神社にて式典、祝宴をおこないます。
野村宮司をはじめ、ご来賓の方々にもご祝辞を賜りました。ご来賓には
高倉小学校、前校長 岸田蘭子様にもお越しいただき、小学校当時
の懐かしいお話もされてました。式典、祝宴も無事にお開きとなりました。
次年度、２０歳になられる方のご参加をお待ちしております。

２０歳のつどい 実行委員長 三ツ井倫宜

― 消防分団年末特別警戒 ―
昨年来、京都市内では火災が大変増加しており、消防分団も年末
防火運動に合わせ、連日、学区を夜回りして「火の用心」の呼びかけ
をさせていただきました。特に最近はスマートフォンやモバイルバッテリー
を充電中の出火が増えておりますので皆さんもご注意ください。

本能消防分団 分団長 岡田 典明


